

CAFÉ-PRIÈRE DE L'AVENT 2024-11-25

**DE LA FRATERNITÉ À LA SOLIDARITÉ**

LA TRISTESSE 17 Décembre 2024

**Nous sommes rassemblés au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit ,  
Amen !**

La Fraternité permet de surmonter les difficultés et cela passe par le Partage.

La Tristesse est l'émotion la plus difficile à nommer et à identifier. Elle intervient quand la Peur et la Colère n'ont pas fonctionné.

Dans notre monde, pleurer n'est plus acceptable : nous avons envie de réjouissance, de pensée positive, et la tristesse ne se prête pas à ce jeu ; elle est condamnée à se taire !

Ce qui rend triste, ce sont les souffrances de séparation, de deuil, les sentiments de rejet ou d'abandon, mais n'est-ce pas aussi chaque fois que nous refusons de tendre la main, de donner, de recevoir ?

*Ensemble nous chantons*

**Mets ta joie dans le Seigneur**

**Compte sur Lui et tu verras.**

**Il agira et t'accordera plus que les désirs de ton cœur.**

***(Bis)***

Qui parmi nous, n'est-il pas fatigué et accablé d'une manière ou d'une autre ?  
Tous.

Cependant, nous résistons à aller vers Jésus. Nous préférons bien souvent rester repliés sur nous-même, rester seuls dans nos ténèbres, pleurer sur nous-même, en acceptant la mauvaise compagnie de la tristesse.

Le Seigneur Jésus passe aussi par les routes de notre village, il écoute le cri de nos aveuglements, il ouvre nos yeux, il veut toucher nos cœurs, nous faire venir à la lumière, nous faire renaître, nous relever intérieurement.

*Écoutons l'Évangile selon St Matthieu*

Et voici que quelqu'un s'approcha de Jésus et lui dit : « Maître, que dois-je faire de bon pour avoir la vie éternelle ? »

Jésus lui dit : « Pourquoi m'interrogues-tu sur ce qui est bon ? Celui qui est bon, c'est Dieu, et lui seul ! Si tu veux entrer dans la vie, observe les commandements. »

Le jeune homme lui dit : « Tout cela, je l'ai observé : que me manque-t-il encore ? »

Jésus lui répondit : « Si tu veux être parfait, va, vends ce que tu possèdes, donne-le aux pauvres, et tu auras un trésor dans les cieux. Puis viens, suis-moi. »

À ces mots, le jeune homme s'en alla tout triste, car il avait de grands biens.  
Et Jésus dit à ses disciples : « Amen, je vous le dis : un riche entrera  
difficilement dans le royaume des Cieux. »

Entendant ces paroles, les disciples furent profondément déconcertés, et ils  
disaient : « Qui donc peut être sauvé ? »

Jésus posa sur eux son regard et dit : « Pour les hommes, c'est impossible, mais  
pour Dieu tout est possible. »

### *Commentaire*

« Si tu veux entrer dans la Vie, observe les commandements » dit Jésus au jeune  
homme riche. Malheureusement pour ce jeune homme, certains obstacles ne lui  
ont pas permis de réaliser le désir qu'il avait dans son cœur, de suivre de plus  
près le « bon maître ». C'était un jeune homme intéressé, entreprenant, il avait  
pris l'initiative de rencontrer Jésus, mais il était aussi très partagé dans ses  
affections, pour lui la richesse était trop importante. Jésus ne le force pas à se  
décider, mais le texte note que le jeune homme se détourne de Jésus « triste ».  
Qui s'éloigne du Seigneur n'est jamais satisfait, même en ayant à sa disposition  
une abondance de biens et de possibilités.

Quand je rencontre le Seigneur dans la prière, je deviens joyeux :

**Mets ta joie dans le Seigneur  
Compte sur Lui et tu verras.  
Il agira et t'accordera plus que les désirs de ton cœur.  
(Bis)**

*Dans la confiance, déposons nos intentions de prière :*

*Ensemble nous prions :*

**Notre Père qui es aux cieux ...**

*La clé de ce 3<sup>ème</sup> dimanche de l'Avent est **La Joie**.*

La joie naît de la gratuité d'une Rencontre. Elle se consolide dans l'expérience  
de la Fraternité, où chacun est responsable de la fidélité à l'Évangile.

Et la joie, la vraie **Joie** est contagieuse, elle fait avancer.

Tout chrétien est appelé à porter ce message d'Espérance, qui donne sérénité  
et Joie : la consolation de Dieu, sa tendresse envers Tous.

C'est dans la Résurrection du Christ que les croyants doivent puiser leur **Joie**.

Nous sommes invités à inscrire sur un post-it ce que cela nous inspire, éveille ou réveille en nous ...

*Ensemble nous prions*

La joie est prière. La joie est force. La joie est amour.

Dieu aime celui qui donne avec joie. La meilleure manière de montrer notre gratitude envers Dieu et envers les gens, c'est d'accepter tout avec joie. Ne laissez jamais le chagrin vous noyer au point d'en oublier la joie du Christ ressuscité.

Mais, être heureux avec lui, maintenant, cela veut dire :

Aimer comme il aime, Aider comme il aide, Donner comme il donne, Servir comme il sert, Sauver comme il sauve,

Être avec Lui vingt-quatre heures par jour,

Le toucher sous son déguisement de misère,

Dans les pauvres et dans ceux qui souffrent.

Un cœur joyeux, C'est le don de l'Esprit,

Une participation à la joie de Jésus vivant dans l'âme.

Gardons dans nos cœurs la joie de l'amour de Dieu

Et partageons cette joie de nous aimer les uns les autres comme il aime chacun de nous.

Que Dieu nous bénisse. Amen

Prière de Ste Mère Teresa

*Ensemble nous chantons*

**Mets ta joie dans le Seigneur**

**Compte sur Lui et tu verras.**

**Il agira et t'accordera plus que les désirs de ton cœur.**

***(Bis)***

**Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Amen !**

Bonne semaine à tous et bon chemin de l'Avent